

GO.WEB.ID

Babinsa Bumirejo Koramil 13/Karangawen Dampingi Penyuluhan Mahasiswa KKN UIN Walisongo

Agung widodo - DEMAK.GO.WEB.ID

Jan 25, 2024 - 07:39



Network: 24 Jan 2024 10.28.49 WIB
Local: 24 Jan 2024 10.28.49 WIB
-7°18,648'S 110°34'23,538"E
Bumirejo
Kecamatan Karangawen
Kabupaten Demak
Jawa Tengah

abinsa Koramil 13/Karangawen Koptu Drajad Eko melaksanakan pendampingan penyuluhan dari mahasiswa KKN MIT-17 Universitas Islam Negeri Wali Songo Semarang kepada PKK dan kader kesehatan Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen

DEMAK - Sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat, Babinsa Koramil

13/Karangawen Koptu Drajad Eko melaksanakan pendampingan penyuluhan dari mahasiswa KKN MIT-17 Universitas Islam Negeri Wali Songo Semarang kepada PKK dan kader kesehatan Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen, Rabu (24/01/24).

Kegiatan yang digelar di aula balai desa ini merupakan bagian dari KKN MIT-17 UIN Walisongo yang mengambil tema Pemberdayaan Masyarakat dalam Menciptakan Lingkungan Yang Bersih dan Asri Melalui Pengelolaan Sampah.

Menurut Kordes KKN MIT-17 UIN Walisongo Posko 3, M. Syafi'i Zamzami, tema tersebut diambil sejalan dengan kondisi wilayah Kabupaten Demak, khususnya Kecamatan Karangawen yang secara umum mengalami kondisi darurat sampah.

"Hari ini kita akan sampaikan kepada masyarakat tentang materi jenis-jenis sampah dan cara pengelolannya, mulai dari sampah organik dan anorganik. Selain itu kita juga sampaikan tentang dampak gadget bagi anak-anak," ujarnya disela acara.

Sementara Babinsa Koptu Drajad Eko mengapresiasi program yang dijalankan mahasiswa KKN. Dirinya berharap keberadaan mahasiswa KKN di wilayah Kecamatan Karangawen, khususnya Desa Bumirejo dapat membawa dampak positif demi kemajuan, dan kesejahteraan bagi masyarakat.

"KKN ini merupakan tempat belajar bagi mahasiswa untuk bekal terjun ke masyarakat. Sehingga diharapkan keberadaannya dapat membawa dampak positif bagi masyarakat," pungkasnya.

Pelaksanaan KKN di wilayah Kecamatan Karangawen ini sendiri berlangsung selama 45 hari, mulai tanggal 9 Januari hingga 22 Februari tahun 2024. (Pendem0716).